

4/2018

CCN

Cathlab & Cardiovascular News

Ausgabe 4 – Nummer 4 · 2018 / 9. Jahrgang – 9th Year

Hochaktuelle Informationen zu PCI, Elektrophysiologie, strukturellen Herzerkrankungen, kardiovaskulären Erkrankungen, Pharmakotherapie/Diabetes mellitus
Latest Informations on PCI, Electrophysiology, Structural Heart Diseases, Cardiovascular Diseases, Pharmacotherapy/Diabetes mellitus

Inhalt – Contents

AF-ALERT: Aktive digitale Erinnerung für OAK Verschreibung bei Patienten mit Vorhofflimmern	2 - 3	AF-ALERT: Active Digital Prompt to Prescribe OAC in Patients with Atrial Fibrillation
BIONYX: Orsiro vs. Resolute Onyx DES	5 - 7	BIONYX: Orsiro vs. Resolute Onyx DES
COAPT: MitraClip bei Patienten mit Herzinsuffizienz und sekundärer Mitralklappeninsuffizienz	8 - 11	COAPT: MitraClip in Patients with Heart Failure and Secondary Mitral Insufficiency
DECLARE: Dapagliflozin bei Diabetes mellitus Typ 2	13 - 15	DECLARE: Dapagliflozin in Type 2 Diabetes Mellitus
NEOPRO: TAVI mit den neuen selbstexpandierenden Klappen Evolut PRO und Acurate neo	17 - 19	NEOPRO: TAVI with the New Self-Expanding Evolut PRO and Acurate neo Valves
OAC-ALONE: OAK als Mono-Dauertherapie bei Patienten mit KHK und VHF	21 - 23	OAC-ALONE: OAC as Long-Term Monotherapy in Patients with CAD and AF
ODYSSEY OUTCOMES COSTS: Kosteneffektivität von Alirocumab	25 - 27	ODYSSEY OUTCOMES COSTS: Cost Effectiveness of Alirocumab
PIONEER HF: Angiotensin Rezeptor-Nepriylsin Inhibition bei akuter Herzinsuffizienz	29 - 31	PIONEER HF: Angiotensin Receptor-Nepriylsin Inhibition in Acute Heart Failure
REDUCE-FMR: Das Carillon-System bei funktioneller Mitralklappeninsuffizienz	33 - 35	REDUCE-FMR: The Carillon System for Functional Mitral Insufficiency
SOLVE-TAVI: Selbst- vs. ballonexpandierende Klappen und Vollnarkose vs. Lokalanästhesie/Sedierung bei TAVI	36 - 38	SOLVE-TAVI: Self-Expanding vs. Balloon-Expandable Valves and General Anaesthesia vs. Local Anaesthesia/Sedation in TAVI
KONGRESS-NEWS	40	KONGRESS-NEWS
PATIENTENINFORMATION	41	PATIENT INFORMATION
KOLUMNEN	42 - 45	COLUMNS
Diabetes: Management der Hyperglykämie bei Typ 2 Diabetes mit kardiovaskulärer Erkrankung Konsensus-Bericht ADA – EASD 2018		Diabetes: Management of Hyperglycemia in Type 2 Diabetes with Cardiovascular Disease: ADA – EASD 2018 Consensus Report
Myokardischämie: FFR- oder iFR-Messung ab dem 1. Oktober 2018 abrechnungsfähige vertragsärztliche Leistung in Deutschland		Myocardial Ischemia: FFR or iFR Measurement will be a Billable Service for Accredited Physicians in Germany Starting October 1, 2018
Sportmedizin: Genetik oder Fitness – Was ist entscheidender?		Sports Medicine: Genetics or Fitness – Which is More Decisive?
Herzinsuffizienz: Einfluß von Vorhofflimmern auf die Prognose der Herzinsuffizienz		Heart Failure: Influence of Atrial Fibrillation on Heart Failure Prognosis
IMPRESSUM	46	IMPRINT